



Ycare
Youth Counselling Against Radicalisation Europe

Anexo: En caso de conflicto

Hoja de trabajo: Conflicto en Pleasantville

La Sra. Rona es una rica empresaria. Tiene una parcela de tierra, cerca de la costa virgen de Dalyan en Turquía. La parcela se ubica en una ladera boscosa con vistas al mar, al lado del pintoresco pueblo de Pleasantville. La Sra Rana piensa sacarle provecho a este terreno y tratar de darle rentabilidad. Un socio le proponen un proyecto inmobiliario que contempla la construcción de un gran complejo hotelero de 500 habitaciones con dos discotecas, y siete grandes toboganes. Su socio es un agente de viajes Alemán que le ha convencido de que puede traerle muchos turistas alemanes por un precio muy económico. Si consiguen construir el hotel por poco dinero, podrían atraer a estos clientes que buscan precios competitivos. Ella no ha contratado a ningún arquitecto todavía, y no está convencida del todo del proyecto, intuye que a su socio lo que le interesa realmente es ganar dinero con su tierra.

Se presentan algunos problemas. En Pleasantville viven muchos jubilados que se han instalado allí por el aire limpio, la paz y la tranquilidad que ofrece el lugar. Les gusta la atmósfera de pueblo de Pleasantville y el hecho de que todo el mundo se conoce. El principal temor de los jubilados es que este complejo hotelero provoque mucho ruido por la noche que les impida dormir. Por ello están en contra de la construcción de este hotel y han organizado protestas bajo el mando de Mina Dora, su líder.

La Sra Rona no sólo tiene un problema con los jubilados, sino que tiene un problema aún mayor con la organización ecologista Greenpeace. Zeynep Derin, directora regional de Greenpeace vive en Pleasantville y está totalmente en contra de la construcción de este complejo vacacional. La razón es que tras investigar un poco el proyecto, ha descubierto que la construcción de este complejo supondría la tala de unos 200 árboles, entre los cuales 25 son árboles de Güllük, una especie muy rara. Otro motivo es que las tortugas Caretta caretta, especie vulnerable y por lo tanto protegida, también vienen a esta playa cada año para poner sus huevos. Las crías de tortugas siempre nacen de noche. Cuando los huevos de tortugas eclosionan, con gran dificultad, las crías



Ycare

Youth Counselling Against Radicalisation Europe

se arrastran por la playa guiadas por la luz de la luna hacia el agua para comenzar su vida como criaturas marinas. Si hubiera algunas luces cerca de la playa, las crías podrían desorientarse y arrastrarse hacia dichas luces en lugar del agua. Por lo tanto, no sobrevivirían, lo cual pondría esta especie en peligro. Zeynep Derin está involucrada en una gran campaña para detener la construcción de este complejo. En realidad, desearía poder salvar a todos los árboles de Güllük y el 75% de los demás árboles, además de poder encontrar una forma de salvar a las tortugas.

Yunus Toy es un joven desempleado de la localidad vecina de Güllük. Él quiere que el complejo se construya porque entonces tendrá un trabajo y no tendrá que mudarse a una gran ciudad. A él no le importa qué clase de trabajo encontrar, sólo le gustaría tener un trabajo.



Project number: 2015-1-NL01-KA202-008861